

# Algunas iniciativas apostólicas en España

Datos informativos sobre el Opus Dei. Iniciativas apostólicas.

22/01/2005

En España hay colegios obras corporativas como:

Tajamar (Madrid),

Senara (Madrid),

Irabia (Pamplona),

Gaztelueta (Bilbao),

Guadalaviar (Valencia),

Pineda (Barcelona),

Viaró (Barcelona), etc.

Otros colegios son labores apostólicas no corporativas, como los de Fomento de Centros de Enseñanza, con 34 centros educativos en España, Institució Familiar d'Educació, con 11 centros en Cataluña, o el Grupo Educativo Attendis con 21 centros en el sur de España.

Entre las iniciativas relacionadas con la solidaridad hay diversas ONG como Braval y Terral en Barcelona, etc.

El Centro de Cuidados Laguna (Madrid) es una iniciativa innovadora de atención sanitaria y

social a personas mayores o enfermas.

En el medio rural hay más de treinta escuelas dispersas por toda la geografía nacional. Algunos ejemplos de estos centros de promoción rural son:

Casagrande (Valdivia, Badajoz),

El Soto (Chauchina, Granada),

Campomar (Aguadulce, Almería), o

Torrealba (Almodóvar del Río, Córdoba).

Algunas iglesias rectorales y parroquias están encomendadas a sacerdotes del Opus Dei, como por ejemplo:

Parroquia San Ildefonso (Granada),

Iglesia de Montalegre (Barcelona),

Iglesia San Juan del Hospital  
(Valencia).

También hay numerosas residencias universitarias y colegios mayores, clubes juveniles, casas de retiros, entidades de orientación familiar, etc.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/algunas-iniciativas-apostolicas-en-espana/>  
(23/12/2025)